



По месту требования

**МУНИЦИПАЛЬНОЕ АВТОНОМНОЕ  
ДОШКОЛЬНОЕ  
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  
«ДЕТСКИЙ САД № 5» г. ГОРНОЗАВОДСКА**  
ОКПО 55035853, ОГРН 1025902174209  
ИНН/КПП 5934041007/592101001  
618820, Пермский край, г. Горнозаводск, ул. 30 лет  
Победы, 22 а  
телефон (34 269) 4-27-30  
№ 296 от 28.01.2021г  
На № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_

### **Справка**

Настоящим подтверждается, что педагоги МАДОУ «Детский сад № 5» г. Горнозаводска, на базе корпуса 10 провели спортивный праздник «Большие Рождественские гонки-2021» с участием воспитанников старших и подготовительных групп.  
Охват детей составил более 50 чел.

### **Организаторы спортивного праздника:**

Колегова Е.В., воспитатель, высшая кв. категория.  
Болотова М.Н., инструктор по ФИЗО, первая кв. категория.

### **В роли жюри спортивного праздника выступили педагоги МАДОУ «Детский сад № 5» г. Горнозаводска (корпус 5):**

Воспитатели Реутова М.Н., Тетерина Е.А., Большакова А.А.

### **Героями на спортивном празднике выступили:**

Медведь – педагог-психолог Силкова Н.А.  
Дед Мороз – воспитатель Апрускина И.А.  
Символ года «Бык» - музыкальный руководитель Никулина А.П.

### **Участие в подготовке команд и атрибутики к празднику:**

Воспитатели: Цейтер Л.Ш., Панкратова Н.Г., Муралёва Н.М., Апрускина И.А., Булычева Л.Ю.

Заведующий<sup>1</sup>

Т.В. Сидорова

<sup>1</sup> Документ подписан  
Электронной подписью  
сертификат № 55281eff36172c049a72e0a7f09cd4f8202d742a,  
Владелец Сидорова Татьяна Валентиновна (заведующий МАДОУ «Детский сад № 5» г. Горнозаводска  
действителен с 23.10.2020г. по 23.01.2022г.

Информация о проведении спортивного праздника «Большие Рождественские гонки – 2021» опубликована на официальном сайте МАДОУ «Детский сад № 5» г. Горнозаводска [http://rodnichok.ucoz.ru/news/bolshie\\_rozhdestvenskie\\_gonki\\_2021/2021-01-28-518](http://rodnichok.ucoz.ru/news/bolshie_rozhdestvenskie_gonki_2021/2021-01-28-518)


The screenshot shows a web browser window displaying a page from the website 'rodnichok.ucoz.ru'. The page title is 'БОЛЬШИЕ РОЖДЕСТВЕНСКИЕ ГОНКИ-2021'. The main content area features a header with the site name 'МАДОУ "Детский сад №5" г. Горнозаводска', a breadcrumb trail 'Главная > 2021 > Январь > 28 > Большие Рождественские гонки-2021', and a main article. The article text describes a winter sports event for children, mentioning the date of January 26 and the participation of various groups. It includes three photographs of children in winter gear participating in activities. A sidebar on the right contains a 'WELCOME!' section with a user profile for 'Ирина', a 'ПОИСК' (Search) section with a search bar and a 'НАЙТИ' button, and a 'КАЛЕНДАРЬ' (Calendar) section for January 2021. The calendar shows the 28th as the current date. The browser's address bar shows the URL 'rodnichok.ucoz.ru' and the page title. The Windows taskbar at the bottom shows the system tray with the time '18:44' and date '28.01.2021'.

МАДОУ "Детский сад №5" г. Горнозаводска


Главная > 2021 > Январь > 28 > Большие Рождественские гонки-2021

### БОЛЬШИЕ РОЖДЕСТВЕНСКИЕ ГОНКИ-2021


Зима — это лучшее время для детских развлечений. Зимние забавы для детей делают холодное время года веселым и незабываемым. В нашем детском саду стало доброй традицией проводить спортивные соревнования.



Так, 26 января, педагоги детского сада № 5 (корпус № 10) был организован спортивный праздник «Большие Рождественские гонки-2021» с участием воспитанников старших и подготовительных групп.



На спортивной площадке детей встретили любимые герои - Дед Мороз, Баба Яга, и Медведь. Ребята с удовольствием с ними поиграли в подвижные игры.



WELCOME!

Приветствую Вас, Ирина!  
Мой профиль | Выход

ПОИСК

НАЙТИ

КАЛЕНДАРЬ

« ЯНВАРЬ 2021 »

ПН	ВТ	СР	ЧТ	ПТ	СБ	ВС
					1	2 3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

18:44  
28.01.2021